

Pressemitteilung für die 14. KW 2014

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Ligaprimus SG Löff im Nachholspiel unter der Woche knapp mit 1 : 2 (0 : 2) unterlegen

Leider stand man nach dem Abpfiff in der Nachholpartie gegen den Ligaprimus aus Löff mit leeren Händen da, denn der Ausgleich gegen die herausragende Mannschaft von der Mosel wäre nach 90 Spielminuten mehr als verdient gewesen. Zwar führten die stark aufspielenden Gäste nach 45 Spielminuten mit 0:2, jedoch zeigten die Mannen um Mannschaftskapitän Henrik Höfker nach Wiederanpfiff Moral und erarbeiteten sich gegen die nachlassenden und teilweise überheblich agierenden Moselaner ab der 57. Spielminute mehrfach gute Einschussmöglichkeiten. Yannik Höfker, Manuel Braun sowie ein Fernschuss von Henrik Höfker in der 65. Spielminute verfehlten nur knapp das Ziel. Dann der verdiente Anschlusstreffer in Spielminute 75 durch den eingewechselten Torjäger Thorsten Schössler zum 1:2. Schössler kam für den Debütanten Martin Schmitz, der nach seiner Spielzeit in der Jugendspielgemeinschaft ab sofort im Seniorenbereich eingesetzt werden kann. Seine Leistung war mehr als ansprechend und gibt Hoffnung für die Zukunft. Mit ihm rückt wieder ein junger talentierter Spieler in den Kader von Trainer Thomas Theisen nach.

Kurz nach dem Torerfolg ließ sich jedoch Mittelfeldmotor Markus Pinger zu einer verbalen Aussage hinreißen, was der Unparteiische mit Gelb-Rot ahndete. Zwar hatte man durch einen stramm geschossenen Freistoß von Tim Höfker, dessen Schuss nur knapp über die Querlatte zischte, noch die Gelegenheit zum Ausgleich, jedoch brachten die Gäste von der Mosel durch die personelle Überzahl und ihr routiniertes Auftreten das Spiel ohne weiteren Gegentreffer über die Runden. Trainer Thomas Theisen zeigte sich dennoch nach der knappen Niederlage positiv gestimmt: „Wir hatten mit Keeper Andreas Neis heute einen guten Rückhalt, was auch der gesamten Mannschaft die nötige Sicherheit gegen den klaren Titelaspiranten im Laufe des Spiels gegeben hat. Positiv aufgefallen ist neben Debütant Martin Schmitz heute auch Yannik Höfker, der immer besser in Form kommt. Auf diese Leistung müssen wir aufbauen und die nächsten Aufgaben mit dem gleichen Engagement angehen!“

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Löff nachfolgende Spieler zum Einsatz:

Andreas Neis, Marcel Braun, André Weingart, Markus Pinger, Dominic Seul, Manuel Braun, Martin Schmitz (62. Thorsten Schössler), Henrik Höfker, Tim Höfker, Yannik Höfker, Lotfi Schulze

2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Niederlage beim Tabellenzweiten SV Ochtendung mit 4 : 0

Gegen den Tabellenzweiten der Kreisliga C Mayen musste man sich letztendlich mit einem klaren 4:0 geschlagen geben und die Heimstärke der Ochtendunger Elf anerkennen. „Wir müssen nun am kommenden Dienstag in der Nachholpartie auf heimischem Platz gegen die Reserve des TuS Hausen sehen, dass drei wichtige Punkte auf der Habenseite verbucht werden können und somit der Abstand zu den Abstiegsrängen konstant gehalten wird, weist Trainer Theisen bereits auf die Brisanz bzw. Wichtigkeit dieser Partie hin.“

Die **nächsten Paarungen im laufenden Spielbetrieb der Kreisliga C Mayen** sind derzeit wie folgt terminiert:

- **Dienstag, 01.04.2014, Heimspiel (Nachholspiel) gegen den TuS Hausen II (Anpfiff 19.30 Uhr);**
- **Sonntag, 06.04.2014 (spielfrei);**
- **Sonntag, 13.04.2014, Auswärtsspiel gegen den SC Saffig II (Anpfiff 12:30 Uhr);**
- **Samstag, 26.04.2014, Heimspiel gegen die SG Mendig III (Anpfiff 17.00 Uhr).**